

**EL ALCALDE DE BURGOS, DANIEL DE LA ROSA, SE
REÚNE CON LA ASOCIACIÓN DE VECINOS DE
HUELGAS-EL PARRAL (AVEHUPA) PARA ANALIZAR
UNA PROPUESTA TÉCNICA PARA LA
REMODELACIÓN DE LA CALLE ALFONSO VIII**

**El Ayuntamiento ha propuesto a Patrimonio Nacional
una solución técnica para mantener el canto rodado,
pero evitando los problemas de accesibilidad y
movilidad, que causa el pavimento histórico existente,
muy deteriorado**

Burgos, 5 de noviembre de 2019.- El alcalde de Burgos, Daniel de la Rosa Villahoz, se ha reunido esta mañana con la asociación de vecinos del entorno de Huelgas – El Parral, AVEHUPA, creada en septiembre 2018. En ella participan vecinos/as de Huelgas, Cellophane, Castellana y Parralillos (Distrito oeste). En la actualidad cuenta con 75 asociados y una intensa actividad vecinal, diagnosticando las necesidades de la zona.

El alcalde ha compartido con los representantes de esta entidad la propuesta **PARA LA REMODELACIÓN DE LA CALLE ALFONSO VIII** que, al respecto de la urbanización de la zona, trasladó a Patrimonio Nacional hace unos días. La propuesta se centra en dar un solución técnica acorde con el mantenimiento del pavimento histórico de canto rodado, tan identificativo de la calle, que concede a todo el ámbito y, particularmente al Real Monasterio de las Huelgas, una imagen y un carácter especiales.

El próximo jueves día 14 de noviembre el alcalde Daniel de la Rosa mantendrá una reunión con representantes de Patrimonio Nacional para tratar este, entre otros asuntos. En la misma cita el primer edil de Burgos espera obtener alguna valoración al respecto de la propuesta trasladada.

La propuesta plantea en dar una solución técnica adecuada para mantener dicho pavimento histórico en la calle Alfonso VIII, pero

evitando los actuales problemas de utilización y las quejas de los ciudadanos relacionadas, fundamentalmente, con los problemas de accesibilidad.

La solución técnica está inspirada en la propuesta que se ha ideado para el proyecto de remodelación de las plazas de las Llanas, en las que se va a intervenir en breve y por eso se propone una actuación similar, adoptando un pavimento a base de canto rodado rectificado que mantiene la imagen histórica pero, a la vez, favorecer la accesibilidad.

NOTA: Se adjunta foto de la reunión y documento de propuesta presentado por el Ayuntamiento a Patrimonio Nacional.